



## Carlos Montero

Procurador de los Tribunales | Socio en Montero  
Procuradores, S.L.P



---

## Los MASC y la validez del correo electrónico

Cada vez resulta más difícil disimular la preocupación que generan algunas resoluciones de inadmisión dictadas al amparo de la Ley Orgánica 1/2025. La intención de esta norma era, en principio, positiva: reducir la litigiosidad y agilizar la justicia mediante los llamados Medios Adecuados de Solución de Controversias (MASC). Sin embargo, lo que en teoría debía servir para acercar la justicia al ciudadano, en la práctica está empezando a levantar muros de formalismo que poco ayudan a cumplir ese propósito.

Esta tendencia está generando una cierta inseguridad jurídica. Lo que debía ser una herramienta para facilitar el acceso al proceso se está convirtiendo, en algunos casos, en un obstáculo. Y lo preocupante es que ese obstáculo afecta directamente al derecho fundamental de acceso a la jurisdicción, reconocido en el artículo 24 de la Constitución Española.

Un ejemplo claro lo encontramos en el **Auto 48/2025 de la Audiencia Provincial de Alicante (Sección Octava), de 18 de julio de 2025**. Es

...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |